

Bunte Republik Neustadt

Der Blog zum Stadtteilst

Abschied

Ein Vierteljahrhundert "Bunte Republik Neustadt" – Schwafelrunde (ohne Ritter) sagt Adieu!

25 Jahre ist es her, dass Freigeister und Künstler die damals heruntergekommene DresdnerNeustadt zu ihrer Bunten Republik erklärten. Diese Republik sollte günstigen Lebensraum bieten, der frei gestaltet werden kann, und wollte sich unabhängig vom Dresdner „Besitzstandswahrertum“ entwickeln. Feuchtfrohlich waren die Jahre mit der ordentlichen provisorischen Regierung, die sich 1993 leider verabschiedete. Seit dem entwickelte sich die BRN stetig weiter – Stück für Stück entfernte man sich von politischen Inhalten und die Kommerzialisierung durch Gewerbetreibende schritt immer weiter voran. Mittlerweile ist die BRN von einer vernetzten Nachbarschaft, zu einem Anwohnerfest, über ein Stadtteilst zu einem Festival geworden. Bis auf einzelne Straßen hat sich die Kultur der Bierwagen und übersteuerten Boxenwände großflächig etabliert und die Neustadt in Beschlag genommen. Angezogen dadurch, pilgern die verschiedensten Partygäste für 3 Tage in unser Viertel und es kommt alljährlich zu Platz-, Hygiene- & Sicherheitsproblemen. Wir als Schwafelrunde, die seit 2011 die Aufgaben der ordentlichen provisorischen Regierung von 1990 übernommen haben, müssen leider eingestehen, nicht entschieden genug diese Entwicklung vorgegangen zu sein. Trotz Kooperation mit Gewerbetreibenden, Anwohnern und Behörden ist es uns jetzt nicht mehr möglich, entscheidende Veränderungen zu bewirken. Da das heutige Festival nur noch wenig mit der Idee einer „Bunten Republik“ von 1990 zu tun hat, haben wir beschlossen, geschlossen als Planungskomitee zurückzutreten und diese BRN als letzte unter unserer Flagge zu feiern.

Vielleicht werden in der Zukunft andere Menschen den Namen und die Idee der Bunten Republik unter anderen Bedingungen wieder aufgreifen und aufleben lassen.

Wir wünschen euch noch eine schöne letzte "Bunte Republik Neustadt"!



Schwafelrunde

<https://buntereublikneustadt.files.wordpress.com>

[/2015/06/cropped-schwafelrundensofa.jpg](#)

Eure Schwafelrunde (ohne Ritter) .

11 Gedanken zu "Abschied"

1. René

21. JUNI 2015 UM 10:49

Dann muss er wohl doch heute nochmal mit Familie aufschlagen, bevor die Generation Selfie das Zepter übernimmt. Danke euch und alles Gute

★Gefällt mir
Gefällt mir

ANTWORT

2. Sören

21. JUNI 2015 UM 11:42

Scheiß Nazipack kann dann endlich auch zu Hause bleiben <https://i.imgur.com/WC3RBDM.png>

★Gefällt mir
Gefällt mir